

Argentina retira la camiseta de Nocioni, el corazón de la Generación Dorada



La Habana, 19 feb (RHC) La Confederación Argentina de Básquet anunció que el próximo 26 de febrero en el partido de la Selección contra Paraguay en Olavarría, se llevará a cabo la ceremonia de retiro de camiseta de uno de los jugadores emblemas del equipo albiceleste, Andrés Nocioni, quien estará presente en el Parque Carlos Guerrero para participar del homenaje.

La “Número 13” fue protagonista del mayor logro para la Selección Argentina: el Oro Olímpico en Atenas 2004, seguido de la Medalla de Bronce en Beijing 2008, además de los títulos en el Premundial de 2001 en Neuquén y en el Preolímpico de 2011 en Mar del Plata y el subcampeonato en el Mundial de Indianápolis 2002, donde comenzaba la historia para esta generación dorada, que comenzó a desarmarse tras el retiro de aquellos jugadores que lograron meterse en el corazón de los aficionados del baloncesto en todo el mundo.

Nocioni anunció su retiro de la Selección tras los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro y se retiró de la actividad en junio de 2017 con la camiseta de Real Madrid en la Liga ACB de España. El “Chapu” es el tercer jugador con más partidos en el equipo nacional, detrás del actual capitán del Seleccionado, Luis

Scola y el ex jugador Leonardo Gutiérrez y disputó 121 encuentros, con 1364 puntos en 15 competencias.

El corazón de la Generación Dorada, como se lo reconoce, será parte de la ceremonia que se celebrará en el marco de la segunda fecha de las eliminatorias FIBA el próximo 26 de febrero, una fecha que quedará en la historia grande del baloncesto argentino cuando se immortalice ese momento y se cuelgue la "13" de Andrés "Chapu" Nocioni.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/155590-argentina-retira-la-camiseta-de-nocioni-el-corazon-de-la-generacion-dorada>



Radio Habana Cuba